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Овчарка Ася обнаружила склад 
наркотиков в Косино-Ухтомском

 6 килограммов ге-
роина обнаружи-
ла овчарка из ки-

нологического питомни-
ка УВД по ВАО в обычной 
квартире в районе Коси-
но-Ухтомский. Днём со-
трудники полиции задер-
жали подозреваемого в 
распространении нарко-
тиков и решили провести 
обыск в его квартире. 
Обыск проходил с участи-
ем кинолога Карины Не-
красовой и собаки Аси 
(полная кличка — Ася дю 
Солей). 

— В квартире нар-
котиков не обнаружи-
ли, но Ася уверенно на-
правилась к балкону, 
— рассказала Карина. 
— Именно там в обыч-
ном хозяйственном тазу 

были спрятаны рас-
фасованные свёртки.

В этом году у Аси это 
далеко не первое успеш-
ное «дело». Недавно бла-
годаря её умению нахо-

дить наркотики задер-
жали девушку, которая 
перевозила героин, спря-
тав его под обшивкой ба-
гажника и водительско-

го кресла. А до этого обез-
вредили сиделку, устро-
ившую склад наркотиков 
в квартире, в которой она 
работала.

Карина служит в по-
лиции восемь лет: сна-
чала в патрульной роте 
ОМВД по району Голья-
ново, затем стала кино-
логом. В детстве у неё 
была немецкая овчарка, 
поэтому служба кино-
логом была давней меч-
той. Пять лет назад Ка-
рине дали в «напарницы» 
Асю. Подружились они 
сразу. Ася — добродуш-
ная собака, которая хо-
рошо пошла на контакт. 
Она с удовольствием ра-
ботает. А лучший отдых 
для неё — игра в мяч.

Елена ХАРО

В свободное 
от службы 
время Ася 
любит 
поиграть 
в мяч

Движение по улице 
Вербной будет ограни-
чено с октября по де-
кабрь, а затем весной 
2020 года. Об этом сооб-
щили в пресс-службе го-
родского Центра органи-
зации дорожного движе-
ния. 

— Начиная с 21 октября 
до 10 декабря 2019 года 
перекрыто Открытое 
шоссе на участке меж-
ду домами 26, корпус 9, 
строение 2, и 26, корпус 
10, строение 1, на Откры-
том шоссе, — пояснили 
корреспонденту «ВО». 

Этот же участок меж-
ду улицей Николая Хи-
мушина и Открытым 
шоссе перекроют за-
тем весной 2020 года, с 
10 по 25 апреля. Огра-
ничить движение при-
дётся, чтобы проло-
жить трубы отоп ления, 
водоснабжения и элек-

трокабель к строящему-
ся неподалёку дому для 
участников программы 
реновации. 

Уточняется, что доро-
гу полностью закрывать 
не станут. Для проезда 
автомобилей на время 

проведения работ оста-
вят одну из двух полос 
движения. 

Олег ДАНИЛОВ

Улицу в Метрогородке перекроют в два этапа

Новую многоэтажку 
на Зелёном просп., вл. 
99А, в которую переедут 
участники столичной 
программы реновации, 
планируют сдать в буду-
щем году. Об этом сооб-
щил руководитель Депар-
тамента строительства 
г. Москвы Андрей Боч-
карёв.

— Работы на площадке 
начались. Сейчас рабо-
чие сооружают надзем-
ную часть здания, — по-
яснил он. 

По проекту новый дом 
будет монолитным, со-
стоящим из двух сек-
ций. Фасад отделают ке-

рамогранитными пли-
тами трёх цветов: серо-
го, белого и оранжевого. 
В доме будет 176 квар-
тир. 1-й этаж оставят не-
жилым. Здесь оборудуют 
комнату консьержа, ме-
сто для колясок и вело-
сипедов. 

Двор благоустроят, а 
около здания со стороны 
улицы организуют пло-
скостную автомобиль-
ную парковку. 

По программе ренова-
ции в районе Ивановское 
должны расселить 21 ста-
рый дом.

Евгений 

БАКИН

Жилой дом по программе 
реновации в Ивановском 
достроят в 2020 году

В больнице на Фортунатовской спасли жизнь студенту
Осенним вечером де-

вятнадцатилетний сту-
дент одного из столич-
ных колледжей катался 
на крыше электрички. 
Когда вагон внезап-
но качнулся, он упал на 
провод, соединяющий 
составы, и получил силь-
ный удар током. Моло-
дого человека увезли на 
скорой в ожоговый центр 

городской клинической 
больницы им. Инозем-
цева.

— Парень получил 
электротравму с пораже-
нием центральной нерв-
ной системы, ожог 3-й 
степени руки и бедра, 
множественные ушибы и 
ссадины головы, тулови-
ща и конечностей, — рас-
сказал заведующий ожо-

говым центром ГКБ им. 
Иноземцева заслужен-
ный врач РФ Юрий Тюр-
ников. — Контакт с элек-
тричеством привёл к по-
ражению не только кожи в 
месте прохождения тока, 
но также мышц и сухо-
жилий. Сотрудники на-
шего центра провели ин-
тенсивную терапию, с 
помощью хирургическо-

го вмешательства спасли 
молодому человеку руку, 
восстановили кровоток в 
конечностях. После этого 
пациент прошёл реабили-
тацию для функциональ-
ного восстановления.

Лечен и е  п р ош ло 
успешно. Студента вы-
писали, он чувствует 
себя хорошо.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Асю в «напарницы» Карине Некрасовой дали пять лет назад

Фасад здания 
отделают 

трёхцветной 
плиткой
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 В итальянском 
городе Бергамо 
прошёл чемпио-

нат мира по сыроделию 
WorldCheeseAwards, ко-
торый специалисты на-
зывают сырным Оска-
ром. Олеся Шевчук с 3-й 
Сокольнической улицы 
за свои сыры получила 
две бронзовые медали.

Одной отмечен твёр-
дый сыр «Дуэт» из ко-
зьего и коровьего мо-
лока, который зреет це-
лый год в естественной 
корочке. Второй награ-
дой — полутвёрдый ко-
зий сыр «Триколор».

— В нём три слоя, и у 
каждого свой неповто-
римый вкус. Дома мы 
делаем его в цветах рос-
сийского флага, а на 
конкурсе в знак друж-
бы сделали итальян-
ский триколор. Цвет и 
оттенки вкуса сыру при-
дают особые ингредиен-
ты. Например, зелёный 
— базилик, красный — 

паприка, а синий — сок 
черники, — рассказала 
победительница.

Олеся много лет 
успешно работала мар-
кетологом в крупной 
IT-компании, а её су-
пруг Рустам Агдаров 
— специалистом в та-
моженной сфере. Пять 

лет назад они заинте-
ресовались сыродели-
ем и вскоре вместе от-
крыли школу в Доме 
ремёсел на ВДНХ, а по-
том и свою сыроварню. 
Чтобы освоить техни-
ки аффинажа, то есть 
выращивания сыров 
разных сортов и ухо-
да за ними, Олеся Шев-
чук училась у имени-

тых сыроделов Европы. 
— Сырная тарелка в 

нашей семье всегда ас-
социировалась с празд-
ником, из любого путе-
шествия мы обязательно 
привозили сыры. И ког-
да в магазинах ассорти-
мент сократился, то идея 
пришла сама собой, тем 

более что я давно меч-
тала получить профес-
сию, которая была бы 
востребована в любой 
точке мира. 

Этой осенью семью 
московских сыроделов 
приняли в Междуна-
родную гильдию сыро-
делов, церемония про-
шла во Франции. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Сыроделы из Сокольников стали 
призёрами мирового чемпионата

Этой осенью 
Олесю приняли 
в Международную 
гильдию сыроделов

В промзоне «Калошино» построят транспортную развязку
Бывшую территорию 

завода «Метромаш» в 
ближайшие годы ждёт 
масштабная реорганиза-
ция. Об этом сообщил ру-
ководитель Департамен-
та градостроительной по-
литики г. Москвы Сергей 
Лёвкин.

— Для этой территории 
утвердили два проекта 
планировки. Старые фа-
бричные цеха снесут, а на 
их месте решено постро-
ить жилые дома и объек-
ты транспортной инфра-
структуры, — сказал он. 

Как уточнил Лёвкин, 
здесь для удобства ав-

томобилистов планиру-
ют возвести две много-
уровневые развязки. Одна 
появится на пересечении 
Северо-Восточной хорды 
(СВХ) и 5-го проезда Под-
бельского, а вторая — в 
том месте, где СВХ выхо-
дит к Открытому шоссе. 
Также на границе пром-
зоны решено построить 
пешеходный переход че-
рез Открытое шоссе и до 
четырёх полос расширить 
улицу Тагильскую.

В «Калошино» также 
будут построены несколь-
ко детских садов и школа.

Евгений БАКИН

Лифт 
в Гольянове 
привели 
в порядок 

Представители Мосжил-
инспекции (МЖИ) дали 
распоряжение управляю-
щей компании привести 
в порядок кабину лифта 
в доме 1 на улице Крас-
ноярской. 

— Жители 5-го подъез-
да этого 16-этажного дома 
обратились к нам с жа-
лобой на неудовлетвори-
тельное состояние лифта, 
— рассказала зам. началь-
ника инспекции по ВАО 
Евгения Левченко. 

Во время проверки, 
которую провели спе-
циалисты МЖИ в этом 
доме, выяснилось, что в 
лифте нет зеркала, хотя 
оно и было предусмотре-
но. Кроме этого, в каби-
не было темно: плафоны 
светильников давно не 
мыли. 

— Мы напомнили мест-
ной управляющей компа-
нии о том, что зеркало в 
лифте не только элемент 
декора, но и приспосо-
бление, помогающее ин-
валидам лучше ориенти-
роваться в пространстве 
при въезде и выезде из ка-
бины, — пояснила Лев-
ченко.

Сейчас в кабине лифта 
снова установлено зерка-
ло и наведён порядок.

Олег ДАНИЛОВ

В ВАО деревянные шпалы 
меняют на пластиковые

По словам главного 
инженера ГУП «Мос-
гортранс» Павла Хме-
лёва, благодаря новым 
шпалам ход трамва-
ев становится замет-
но тише. Вибрация во 
время движения по 
полотну снижается на 
30%. 

— Ком пози т н ые 
шпалы делают из пе-
реработанных мате-
риалов — пластико-

вых бутылок, тары и из 
других отходов, — рас-
сказал Хмелёв.

Он поясни л, что 
пластиковые шпалы 
применяют на участ-
ках путей с поворо-
тами, где нагрузка на 
пути возрастает. Они 
прочнее и долговечнее 
деревянных. По исте-
чении 50 лет эксплу-
атации пластиковые 
шпалы можно вновь 

пустить в переработку. 
Новые шпалы укла-

дывают на Преобра-
женской и Семёнов-
ской площадях, на 
Измайловском и Пре-
ображенском Ва лу. 
Все работы по ремонту 
трамвайных путей на 
этих территориях пла-
нируется завершить до 
конца 2019 года.

Иван 

ЮЖНЫЙ 

Олеся Шевчук училась у именитых сыроделов Европы

В кабину лифта 
вернули зеркало

На месте старых фабричных цехов появятся жилые дома

Новые шпалы прочнее и долговечнее традиционных
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 Депутаты Мос-
гордумы боль-
шинством голо-

сов в первом чтении при-
няли проект бюджета 
Москвы на 2020-й год и на 
плановый период 2021-
2022 годов. В предвари-
тельном обсу ж дении 
бюджета принимали ак-
тивное участие предста-
вители городской обще-
ственности. Документ 
внёс на рассмотрение сто-
личного парламента мэр 
Сергей Собянин. 

Документ одобрила 
общественность

Новая версия текста 
бюджета столицы — до-
кумент исключительной 
важности. В нём говорит-
ся, как и на какие сред-
ства будет развиваться 
наш город в ближайшие 
три года. Москва реализу-
ет всё больше общегород-
ских программ и проек-
тов. Поэтому текст бюд-
жета становится всё под-
робнее, а вместе с этим 
усложняется процедура 
его обсуждения и при-
нятия. 

В этот раз, прежде чем 
начать обсуждать про-
ект закона на общем со-
брании Мосгордумы, его 
представили экспертам 
городской Обществен-
ной палаты для изучения. 
Затем основные цифры и 
статьи расходов рассмо-
трели сами депутаты. В 
городском парламенте 
создано 14 постоянных 

комиссий. Все они про-
вели заседания, где рас-
смотрели бюджет. К сло-
ву, все комиссии реко-
мендовали принять про-
ект в первом чтении. 

Долгие дебаты 
по бюджету

Заседание, на котором 
Мосгордума 7-го созыва 
обсуждала городские до-
ходы и расходы, длилось 
10 часов, пять из них 
парламентарии потра-
тили на изучение глав-
ного финансового доку-
мента столицы. Как от-
метил председатель МГД 
Алексей Шапошников, 
никогда за 26 лет рабо-
ты парламента дебаты 
по бюджету не продол-
жались так долго. 

Это связано прежде 
всего с тем, что в новом 
составе парламента есть 
представители практи-
чески всех политических 
партий и движений. Каж-
дый из них уверен, что 
именно он лучше дру-
гих знает, на что в пер-
вую очередь нужно тра-
тить деньги.   

Зам. председателя МГД 
Степан Орлов отметил, 
что основные параметры 
бюджета выверены и со-
ответствуют законода-
тельству. 

Город соберёт 
больше налогов

По словам руководите-
ля Департамента финан-

сов г. Москвы Елены Зяб-
баровой, в ближайшие 
три года городская эко-
номика будет устойчи-
во расти на фоне низких 
темпов инфляции. 

— В 2020, 2021 и 2022 го-
дах планируется стабиль-
ное увеличение дохода 
бюджета на уровне 8% и 
выше ежегодно, — сказа-
ла Зяббарова. 

По плану в будущем 
году доходы московского 
бюджета составят 2 трлн 
798 млрд 726,5 млн руб-
лей.

90% доходов бюджета 
составляют налоги. Са-
мый крупный источник 
— это налог на доходы 
физических лиц. На вто-
ром месте — налог на при-
быль организаций.

Тратим на школы 
и больницы 

Расходы городской каз-
ны в 2020 году составят 
около 3,15 трлн, в 2021-м 
— почти 3,3 трлн, а в 
2022-м — около 3,4 трлн 
рублей.

Как отметил во вре-
мя обсуждения главного 
финансового докумен-
та города председатель 
столичного парламента 
Алексей Шапошников, 
власти Москвы намере-
ны ежегодно тратить по-
рядка 1,7 трлн рублей, 
или 53,3% расходов, на 
здравоохранение, обра-
зование, культуру, спорт, 
социальную поддержку, 
жильё. 

Как заявил во время об-
суждения бюджета депу-
тат от КПРФ Николай Гу-
бенко, все эксперты, в том 
числе представители сто-
личной Общественной 
палаты, отметили несом-
ненные плюсы в подходах 
к формированию город-
ской казны. 

— В первую очередь 
речь идёт о рекордных 
расходах на социальную 
сферу, — сказал он. 

В бюджете по сравне-
нию с 2019 годом предус-
мотрен рост расходов на 
социальную поддержку 
на 18,4%. 

Также вырастут тра-
ты на основные город-
ские социальные проек-
ты. Программа «Развитие 
здравоохранения» станет 
«дороже» на 400 млрд руб-
лей. 

На госпрограмму «Раз-
витие образования» в 
2020 году пре дусмотрено 
потратить 415,5 млрд руб-
лей. 

Сравнивая бюджет Мо-
сквы с аналогичными до-
кументами, принима-
емыми в столицах дру-
гих стран, эксперты от-
мечают, что наша казна 
расходует на социалку 
в разы больше. Напри-
мер, в бюджетах Парижа 
и Нью-Йорка практиче-
ски отсутствуют траты 
на образование. А казна 
Берлина вообще не име-
ет статьи расходов, свя-
занных со здравоохране-
нием.

 Игорь СИБИРЯКОВ

По сравнению с другими 
мегаполисами мира 
Москва расходует 
на социалку в разы 
больше

Столичные депутаты приняли 
бюджет Москвы в первом чтении
Текст документа готовили тщательно и обсуждали детально

Фестиваль в Сокольниках посвятили Льву Яшину
В манеже «Спартак» 

в Малом Оленьем пере-
улке завершился фести-
валь «Арт-футбол». В нём 
приняли участие арти-
сты, спортсмены, поли-
тики — всего 16 команд. 
Межрегиональный фут-
больно-музыкальный фе-
стиваль, который тради-
ционно проходит в День 
народного единства, по-
святили Льву Яшину: 22 
октября легендарному со-
ветскому вратарю испол-
нилось бы 90 лет.

— Это гениальная идея 
— собрать всех вратарей 

в одну команду и посвя-
тить это всё Яшину, — от-
метил спортивный ком-
ментатор Виктор Гусев на 
прошедшей в информа-
ционном центре Прави-
тельства Москвы пресс-
конференции, посвящён-
ной турниру.

Победителем фестиваля 
стала команда, в состав ко-
торой вошли актёры и соз-
датели фильма «Лев Яшин. 
Вратарь моей мечты». Его 
премьера запланирова-
на на конец ноября. На-
звание «Чёрный паук» 
команде-победительнице 

дали неспроста, ведь Льва 
Ивановича именно так и 
называли за его длинные, 
цепкие руки. Место в во-
ротах занял внук Яшина 
Василий Фролов.

В завершение турни-
ра был сыгран гала-матч, 
в котором сборная ар-
тистов «Росич-Старко» 
встретилась с командой 
«Лев Яшин», составлен-
ной из самых знамени-
тых вратарей разных лет. 
Команда «Лев Яшин» со 
счётом 7:3 разгромила 
«Росич-Старко». 

Артур ГУТМАНОВИЧЗа победу в футбольном турнире боролись 16 команд
Михаил Боярский в любую минуту 
был готов выйти на поле
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Заседание Мосгордумы, на котором обсуждались доходы и расходы бюджета, длилось 10 часов
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Приём против 
гололёда

 Через полторы 
недели синопти-
ки обещают ми-

нусовую температуру, а 
это означает, что комму-
нальные службы начнут 
использовать реагенты. 
Где и какие противоголо-
лёдные материалы будут 
применять этой зимой 
коммунальщики, выяс-
нял корреспондент «ВО».

Посыпают 
только асфальт

По словам начальни-
ка управления жилищно-
коммунального хозяйства и 
благоустройства префекту-
ры ВАО Георгия Логинова, 
дворы и тротуары округа бу-
дут обрабатывать реагентом 
КР-2. Этот противоголо-
лёдный материал исполь-
зуют уже не первый год. 
Он состоит из поваренной 
соли, соли муравьиной кис-
лоты и мраморной крошки.  

— Реагентами обраба-
тывают асфальт около 
выхода из подъездов, на 
дорожках и на проездах. 
Протоптанные тропинки 
противогололёдными ма-
териалами не посыпают, 
— рассказывает Георгий 
Логинов.

На детских и спортив-
ных площадках реагенты 
использовать запрещено. 
Снег и лёд с них дворники 
убирают вручную. Не по-
сыпают реагентами и до-
рожки в парках.

А как на дорогах?

Автомобильные доро-
ги округа зимой тоже об-
рабатывают реагентами. 

— При несильном мо-
розе используется жид-
кий противогололёдный 
материал, — говорит 
Геор гий Логинов.

Когда температура опу-
скается ниже -7 граду-
сов по Цельсию, комму-

нальные службы приме-
няют комбинированный 
реагент, с добавлением 
твёрдых частиц: он лучше 
растапливает снег и лёд.

Для здоровья 
не опасен

Как говорит главный 
врач поликлиники №69 
в Перове кандидат меди-
цинских наук Елена Ша-
клычева-Компанец, для 
Москвы закупают про-
тивогололёдные мате-
риалы, которые с эколо-
гической точки зрения 
безо пасны.

— Вреда здоровью они 
не нанесут, — говорит 
Елена Шаклычева-Ком-
панец.

После прогулки — 
в ванную

Не опасны реагенты и 
для здоровья собак. По 
словам заведующей Пер-
вомайским ветеринарным 
участком Елены Васюти-
ной, исключение состав-
ляют питомцы, у кото-
рых травмированы лапы. 
С ними от прогулок по 
дорожкам во дворе луч-
ше воздержаться.

— Здоровой собаке по-
сле улицы советую про-
мыть лапы тёплой водой 
с мылом. Можно надеть 
на собаку ботинки, кото-
рые продают в зоомагази-
нах. Правда, для этого она 
должна быть приучена к 
обуви, иначе собака нач-
нёт грызть ботинки и по-
ранит лапы, — поясняет 
ветеринар. 

Роман НЕКРАСОВ

Какими реагентами 
будут обрабатывать 
наши улицы и дворы

На детских 
и спортивных площадках 
реагенты использовать 
запрещено

Защиту 
прав работников 
усилят

В Государственной думе 
мы недавно поддержали 
законопроект о поэтапном 
отказе от старых (бумаж-
ных) трудовых книжек и за-
мене их на так называемые 
электронные. Этот шаг был 
предпринят прежде всего 
для защиты прав работни-
ков. Недобросовестные ра-
ботодатели порой букваль-
но берут трудовой документ 
в заложники. Мы хотим эту 
практику искоренить!

Другое распространённое 
нарушение прав граждан 
— невыплата заработной 
платы! Не так давно скан-
дал произошёл на одном из 
крупных предприятий Мо-
сквы, где работникам меся-
цами не выплачивали зар-
плату. Тогда мной был на-
правлен депутатский запрос 
мэру Москвы Сергею Собя-
нину, и ситуацию частично 
удалось разрешить. 

Чтобы системно решить 
проблему невыплаты за-
работной платы, Государ-
ственная дума приняла за-
конопроект, который по-
зволит госинспекторам 
труда списывать с работо-
дателей деньги, являющи-
еся долгами по зарплате.

Невыплата заработной 
платы — это преступление, 
оно карается по закону. Но 
что делать жертвам этого 
преступления, пока длят-
ся судебные процедуры? Я 
считаю, что первым делом 
должен решаться вопрос 
выплат денежных средств 
работникам. Именно на 
это нацелен принимаемый 
нами закон!

Антон 
Жарков, 
депутат 
Государственной 
думы 
от Восточного 
округа П
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В районе 
Сокольники

В соответствии с требовани-
ями Федерального закона «Об 
экологической экспертизе» от 
23.11.1995 №174-ФЗ, Федераль-
ным законом от 06.10.2003 №131-
ФЗ «Об общих принципах орга-
низации местного самоуправле-
ния в Российской Федерации», 
приказом Госкомэкологии РФ от 
16.05.2000 №372 «Об утвержде-
нии Положения об оценке воздей-
ствия намечаемой хозяйственной 
и иной деятельности на окружаю-
щую среду в Российской Федера-
ции» ООО «Газ-Энергокомплекс 
Регион» информирует обще-
ственность о начале процедуры 

общественных обсуждений про-
ектно    й документации по объек-
ту: «Обеспечение теплом и гази-
фикация зданий, расположен-
ных по адресам: г. Москва, 6-й 
Лучевой просек, вл. 21», вклю-
чая материалы оценки воздей-
ствия на окружающую среду на-
мечаемой хозяйственной и иной 
деятельности.

Место осуществления дея-
тельности: г. Москва, Восточный 
административный округ, район 
Сокольники.

Цель: обоснование деятельно-
сти по обеспечению теплом и га-
зификации зданий, расположен-
ных по адресам: г. Москва, 6-й 
Лучевой просек, вл. 21 стр. 1, 2, 
5, 9, 16, 25.

Заказчик: ГАУК г. Москвы 
«ПКиО «Сокольники»: 107113, 
Москва, ул. С окольнический Вал, 
1, стр. 1, тел. (499) 268-5430, эл. 
адрес: info@park.sokolniki.com.

Проектировщик: ООО «Газ-
Энергокомплекс Регион» 
(117452, Москва, Черноморский 
бул., 17, корп. 1, этаж 5, пом. 1, 
офис 37, тел. (495) 385-9013, эл. 
адрес: gaz-regionen@yandex.ru).

Исполнитель работ по раз-
работке раздела «Меропри-
ятия по охране окружающей 
среды», включая материалы 
оценки воздействия на окру-
жающую среду, в составе про-
ектной документации — ООО 
«Газ-Энергокомплекс Регион» 
(117452, Москва, Черноморский 

бул., 17, корп. 1, этаж 5, пом. 1, 
офис 37, тел. (495) 385-9013, эл. 
адрес: gaz-regionen@yandex.ru).

Организатором общественных 
обсуждений является управа рай-
она Сокольники (107014, Москва, 
ул. Стромынка, 3, тел. (499) 268-
6101, эл. адрес: sokolniki-priem@
mos.ru). Предполагаемая форма 
общественных обсуждений — об-
щественные слушания.

Материалы для ознакомления 
и форма опросного листа для изу-
чения мнения заинтересованной 
общественности представлены 
на экспозиции с 13.11.2019 по 
24.12.2019, пн. — чт. с 8.00 до 
17.00, пт. до 16.00, в управе райо-
на Сокольники по адресу: 107014, 
Москва, ул. Стромынка, 3, этаж 1.

Также информационные мате-
риалы и форма опросного листа 
размещены на официальных сай-
тах: управы района Сокольники 
sokolniki.mos.ru, префектуры ВАО 
vao.mos.ru.

Консультации специали-
ста: пн. — пт. с 10.00 до 17.00, 
тел. 8-926-351-4059, эл. адрес: 
s.n.kuznecov@parksokolniki.info 
(контактное лицо — Сергей Ни-
колаевич Кузнецов); тел. 8-926-
351-7366, эл. почта: m.babaeva@
parksokolniki.info (контактное 
лицо — Бабаева Марина Алек-
сандровна).

Общественные обсуждения 
(в форме слушаний) состоятся 
13.12.2019 в 19.00 в управе райо-
на Сокольники по адресу: 107014, 

Москва, ул. Стромынка, 3, этаж 5.
Время начала регистрации 

участников общественных об-
суждений: 18.00.

Заинтересованным гражда-
нам и общественным органи-
зациям предоставлена возмож-
ность выразить своё мнение от-
носительно содержания ОВОС 
путём заполнения опросных ли-
стов, а также обратиться к раз-
работчикам проектной докумен-
тации с замечаниями и предло-
жениями по существу разраба-
тываемых материалов. Приём 
замечаний и предложений осу-
ществляется управой района 
Сокольники в срок до 30 дней 
после проведения обществен-
ных обсуждений.

Оповещение о проведении общественных обсужденийОФИЦИАЛЬНО
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

 
В редакцион-
ную почту ча-
сто приходят 
письма, в кото-

рых читатели жалуются на 
водителей. Они паркуют 
автомобили на тротуарах 
и на газонах. Как разо-
браться с этой ситуацией, 
соблюдая законы, и как 
наказать нарушителя, уз-
нал корреспондент «ВО». 

Эвакуацию и стоянку 
оплатит нарушитель

За стоянку на троту-
аре водитель заплатит 
штраф 3 тыс. рублей. Об 
этом рассказал старший 
инспектор отдельного ба-
тальона ГИБДД УВД по 
Восточному округу ка-
питан Евгений Орлов.

— Обнаружив машину 
на тротуаре, нужно обра-
титься в ГИБДД. На ме-
сто приедет инспектор, 
зафиксирует нарушение 
и вызовет эвакуатор, — 
говорит Евгений.

Кстати, заплатить за 
эвакуацию и за штраф-
стоянку должен будет сам 
нарушитель. Первые сут-
ки стоянка бесплатная, а 
после за каждые сутки — 
от 1 тыс. рублей.

Также на сайте гибдд.рф
в разделе «Сервисы» мож-
но написать обращение. 
Тут важно правильно 
сфотографировать ма-
шину.

— По фото должно быть 
чётко понятно, что ма-
шина стоит на тротуа-
ре и мешает пешеходам. 
Также должен быть ви-

ден государственный но-
мер. Лучше сделайте не-
сколько снимков, — сове-
тует старший инспектор.

Самосуд вершить 
не стоит

Зачастую люди не зво-
нят в полицию, а решают 
самостоятельно про учить 
автохама: бьют стёкла, 
прокалывают колёса или 
разрисовывают машины 
краской.

— Такие действия 
подпадают под статью 
167 Уголовного кодек-
са «умышленные унич-
тожение или поврежде-
ние имущества». За это 
злоумышленнику гро-
зит штраф до 40 тысяч 
рублей. А самое круп-
ное наказание — лише-
ние свободы до двух лет, 
— предупреждает Евге-
ний Орлов.

На многих подъездах 
сейчас стоят камеры ви-
деонаблюдения. Так что 
вычислить и найти ван-
дала полицейским не со-
ставит труда. 

Самосуд устраивать не 

стоит. В противном слу-
чае придётся возместить 
ущерб владельцу маши-
ны. Лучшим решением 
будет всё же обратиться в 
полицию и справиться с 
проблемой по закону. 

Бетонные блоки или 
антипарковочные 
столбики

Можно и самостоя-
тельно разобраться с си-
туацией. Так сделал жи-
тель района Метрогоро-
док Роман.

— В нашем доме на От-
крытом шоссе два года 
назад жила автоледи. 

Она постоянно парко-
вала свою иномарку воз-
ле ступенек, ведущих в 
подъезд. На просьбы не 
реагировала, и мы по-
просили дворников по-
мочь нам. Те привезли 
два тяжёлых шлакобло-
ка и положили недалеко 
от входа в подъезд. После 
этого можно было всегда 
свободно выйти из него. 
Машина туда встать про-
сто не могла, — рассказал 
Роман.

Другой вариант — обра-
титься в «Жилищник» и 
попросить установить ан-
типарковочные столби-
ки вдоль всего тротуара.

Старший инспектор 
Евгений Орлов призыва-
ет водителей округа пар-
коваться по правилам и 
подумать о безопасности 
детей.

— Во дворах обыкно-
венно играют дети. Из-
за машин на пешеходной 
дорожке они могут выбе-
жать на проезжую часть 
и попасть под колёса. За 
аварию ответственность 
нести будет в том числе 
и владелец неправильно 
припаркованной маши-
ны, — предупреждает со-
трудник ГИБДД.

Никита 

ПАНОВ

За стоянку 
на тротуаре 
водитель 
заплатит 
штраф 
3 тысячи 
рублей

Не бейте стёкла, 
а звоните в ГИБДД
Какое наказание ждёт автохама за парковку на тротуаре

ДТП

Пострадали у метро 
«Щёлковская»

2 ноября около шести ча-
сов вечера мужчина и жен-
щина переходили Уральскую 
улицу по «зебре», располо-
женной у пересечения с ду-
блёром Щёлковского шоссе. 
Как сообщили позже очевид-
цы, пешеходы вышли на про-
езжую часть на красный сиг-
нал светофора. Обоих сбил 
автомобиль «Хёндай i30», 
который двигался со сторо-
ны 9-й Парковой улицы в на-
правлении Амурской. Женщи-
на получила ушиб плеча и бе-
дра, мужчина — сотрясение 
мозга и ушиб груди. Постра-
давших доставили в лечеб-
ные учреждения.

Попал под «Форд» 
на Большой 
Косинской

2 ноября в седьмом часу 
вечера семнадцатилетний 
пешеход попытался перейти 
Большую Косинскую улицу 
недалеко от дома 1 по пере-
ходу, но, по словам очевид-
цев, на красный свет. Моло-
дого человека сбил «Форд 
Фокус», ехавший со стороны 
Муромской улицы в направле-
нии Косинской эстакады. По-
страдавшего госпитализиро-
вали с сотрясением мозга и 
ушибом голени.

Угодили 
под «Газель» 
на Тагильской

3 ноября около шести ча-
сов вечера мужчина и женщи-
на решили перейти Тагиль-
скую улицу неподалёку от 
Открытого шоссе в неполо-
женном месте, хотя переход 
был рядом. Пешеходов сби-
ла «Газель», шедшая в сторо-
ну улицы Николая Химушина. 
С различными травмами по-
страдавших увезли в больни-
цу им. Бахрушиных.

ОГИБДД УВД по ВАО

Департамент городско-
го имущества г. Москвы из-
дал распоряжение №42965 
от 28 октября 2019 года «Об 
изъятии для государствен-
ных нужд объекта недви-
жимого имущества». В нём, 
в частности, говорится, что 
для исполнения Програм-
мы реновации жилищно-
го фонда г. Москвы принято 
решение «изъять для госу-
дарственных нужд нежилое 
помещение с кад. номером 

77:03:0002007:1946 площа-
дью 69,8 кв. метра, распо-
ложенное по адресу: г. Мо-
сква, Щёлковское ш., 62/59, 
стр. 1, принадлежащее Мал-
мыго Алексею Сергеевичу на 
праве собственности (запись 
о регистрации в Едином госу-
дарственном реестре недви-
жимости от 24 ноября 2011 
года №77-77-12/029/2011-
995)».

В распоряжении также 
указан порядок государ-

ственной регистрации ре-
шения об изъятии объекта 
недвижимого имущества, 
а также дано предписание 
Управлению по реализации 
градостроительной полити-
ки и транспортной инфра-
структуры направить матери-
алы в Департамент экономи-
ческой политики и развития 
г. Москвы для проведения не-
зависимой рыночной оценки 
изымаемого объекта недви-
жимого имущества.

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии объектов недвижимости 
для государственных нужд

Федеральное агентство же-
лезнодорожного транспорта 
(Росжелдор) издало распоряже-
ние №ВЧ-162-р от 30 сентября 
2019 года «Об изъятии земель-
ного участка для нужд Россий-
ской Федерации в целях обеспе-
чения реализации проекта «Раз-
витие железнодорожной инфра-
структуры Московской железной 
дороги на Горьковском направ-
лении. IV главный путь Москва-
Пассажирская-Курская — Же-

лезнодорожная» (территория 
г. Москвы), входящего в состав 
строительства IV главного же-
лезнодорожного пути общего 
пользования протяжённостью 
28,7 км на участке Москва-Пас-
сажирская-Курская — Железно-
дорожная, в рамках реализации 
проекта «Развитие Московского 
транспортного узла».

Площадь изымаемого участ-
ка 65 кв. метров, кад. номер 
77:04:0002001:7457. 

Об изъятии земельного участка 
для развития железнодорожной 
инфраструктуры

Се
рг

ей
 К

ор
су

н



7ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ    НОЯБРЬ 2019  №44 (325) ДОБРОЕ ДЕЛО

 
Елена Антипо-
ва из Перова 
уже пять лет по-
могает белго-

родской общественной 
организации «Святое Бе-
логорье», которая поддер-
живает семьи с тяжело-
больными детьми. Мо-
сквичка вяжет шапочки 
для детей, потерявших во-
лосы во время лечения. 
Это важно, ведь быть кра-
сивыми хотят все. Но по-
мочь подопечным «Свято-
го Белогорья» можно и 
другими способами.

Собирают игрушки 
и вяжут шапочки

Сначала Елена и её еди-
номышленники собирали 
подарки детям по прось-
бам благотворительной 
организации. Обычно это 
были сладости или не-
большие игрушки, кото-
рые складывают в «ко-
робки храбрости». Оттуда 
малыши достают себе на-
грады за смелость после 
тяжёлых процедур. 

— Как-то я услышала, 
что один крупный фонд 
дарит шапочки детям, ко-
торые во время лечения ли-
шились волос, — говорит 
Антипова. — Затем узна-
ла о существовании орга-
низации «Святое Белого-
рье», работающей, в част-
ности, с онкобольными 
детьми. Я предложила пе-
ренять опыт, тем более что 
люблю вязать крючком.

В организации предло-
жение москвички встрети-

ли с энтузиазмом, а она ста-
ла приглашать в свой проект 
знакомых. С большим ин-
тересом на такое приглаше-
ние откликнулись коллеги 
Елены — она служит в Рос-
гвардии. Некоторые ради 

этого даже решились с нуля 
освоить вязание на спицах 
или крючком… Теперь за 
год московские вязальщи-
цы передают больным де-
тям примерно по сотне ша-
почек. И все они разные!

Вяжут для девочек 
и для мальчиков 

— Шапочки мы вяжем 
тонкие, ведь их дети носят 
и в помещении, и летом, 
— говорит Елена Антипо-
ва. — Фасон обычно при-
думываем по ходу работы 
в зависимости от того, ка-
кие есть нитки, какой ну-
жен размер. Вяжем и для 
девочек, и для мальчиков.

Готовые шапочки от-
правляют в Белгород па-
циентам местных детских 
учреждений. Обычно по-
сылки забирают сотруд-
ники «Белогорья», приез-
жая в Москву в команди-
ровки. 

По словам Елены, дети 
всегда очень радуются та-
ким подаркам, поэтому 
чем больше удастся связать 
шапочек, тем лучше. А для 
этого нужны ещё руки. 

— Берите спицы или 
крючок и давайте волю 
фантазии! Ну или переда-
вайте пряжу для новых ша-
почек, — говорит Елена. 

Ей можно написать в 
ватсап по номеру 8-916-
400-6708 или на почту 
onezhenka@mail.ru.

Кроме того, по-
прежнему нужны сувени-
ры, подходящие для «ко-
робки храбрости», а ещё 
обычные бытовые мою-
щие средства. Их уходит 
много, потому что в пала-
тах тяжелобольных детей 
особенно важна стериль-
ность. Подробнее о том, 
как помочь, можно узнать 
на сайте zhiznplus.ru. 

Анна ЩЕРБИНИНА

За год московские 
вязальщицы передают 
детям примерно 
по сотне шапочек

Волонтёры из Перова 
помогают семьям 
с тяжелобольными детьми
Организация «Святое Белогорье» приглашает присоединиться 
к её проектам

В детских 
больницах округа 
ждут волонтёров

Благотворительный 
проект «Дети под По-
кровом» православной 
службы помощи «Ми-
лосердие» приглаша-
ет волонтёров для под-
держки пациентов дет-
ской городской кли-
нической больницы 
святого Владимира в 
Сокольниках и центра 
«Маяк» в Метрогородке. 

В центре содействия 
семейному воспита-
нию «Маяк» на Лоси-
ноостровской улице 
живут 148 детей-инва-
лидов, сирот и детей, 
оставшихся без попе-
чения родителей. 

— С 2013 года добро-
вольцы гуляют вместе 
с детьми, играют, от-
возят их в храм, помо-
гают посещать занятия 
в Центре лечебной педа-
гогики, вместе ездят на 
экскурсии, на пикники, 
— рассказали в пресс-
службе «Милосердия».

Другое учреждение, 
которое опекает служба 
«Милосердие», — дет-
ская больница святого 
Владимира на Рубцов-

ско-Дворцовой. Сюда 
ежегодно госпитали-
зируют около 20 тысяч 
детей. Волонтёры по-
сещают своих подопеч-
ных два-три раза в неде-
лю. Играют с ними в на-
стольные игры, рисуют, 
читают, делают им сво-
ими руками подарки к 
праздникам.

Также нужна помощь 
при перевозке детей в 
другие медучреждения, 
в аэропорты и на вокза-
лы. Всегда найдётся за-
нятие для доброволь-
цев — например, помочь 
с уборкой в храмах при 
больницах.

Если вы захотите при-
соединиться к команде 
проекта «Дети под По-
кровом», нужно запол-
нить анкету на сайте 
miloserdie.help и прий ти 
на встречу волонтёров 
— они проходят каж-
дое воскресенье в 11.45 
в храме Покрова Пре-
святой Богородицы при 
детской больнице свя-
того Владимира.

Татьяна 

ЩЕРБАКОВА 

Волонтёры посещают подопечных два-три раза в неделю

Дети — и девочки, и мальчики — всегда радуются красивым шапочкам
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Оповещение о проведении публичных слушанийОФИЦИАЛЬНО

В районе 
Вешняки

На публичные слушания 
представляется проект вне-
сения изменений в Прави-
ла землепользования и за-
стройки г. Москвы в отно-
шении территории по адре-
су: ул. Вешняковская, д. 18 
(кад. номер 77:03:0007003:6). 

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представле-
ны на экспозиции в пери-
од с 15 по 25 ноября 2019 

года в здании управы рай-
она Вешняки г. Москвы по 
адресу: ул. Вешняковская, 
9, корп. 2, стр. 2. На экспо-
зиции осуществляются кон-
сультации по теме публич-
ных слушаний.

Часы работы экспозиции: 
пн. — чт. с 9.00 до 18.00, пт. 
с 9.00 до 16.00. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состо-
ится 26 ноября 2019 года в 
19.00 в здании управы рай-
она Вешняки г. Москвы по 
адресу: ул. Вешняковская, 

9, корп. 2, стр. 2 (конференц-
зал).

Время начала регистрации 
участников собрания: 18.00.

В период проведения пу-
бличных слушаний участни-
ки имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи в книге (журна-
ле) учёта посетителей и за-
писи предложений и замеча-
ний в период работы экспо-
зиции;

— выступления на собра-

нии участников публичных 
слушаний;

— записи в книгу (журнал) 
учёта (регистрации) участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений и 
замечаний;

— направления в тече-
ние недели со дня проведе-
ния собрания участников пу-
бличных слушаний письмен-
ных предложений, замеча-
ний в Окружную комиссию 
по вопросам градострои-

тельства, землепользова-
ния и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Восточ-
ном административном окру-
ге г. Москвы.

Номера контактных спра-
вочных телефонов: (495) 
918-6467, (499) 780-7372.

Почтовый адрес Окруж-
ной комиссии по вопро-
сам градостроительства, 
землепользования и за-
стройки при Правитель-
стве Москвы в Восточном 
административном окру-
ге г. Москвы: 107076, Мо-

сква, Преображенская пл., 9.
Эл. адрес Окружной ко-

миссии по вопросам гра-
достроительства, земле-
пользования и застройки 
при Правительстве Москвы 
в Восточном администра-
тивном округе г. Москвы: 
okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту разме-
щены на официальном сай-
те управы района Вешня-
ки г. Москвы по эл. адресу: 
veshnyaki.mos.ru.
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По данным 
Всемирной ор-
г а н и з а ц и и 
здравоохране-

ния, от варикоза нижних 
конечностей страдает 
каждый пятый житель 
планеты, в России эти по-
казатели ещё выше. Бо-
лезнь опасна своими ос-
ложнениями, а лечение 
осложняется тем, что мно-
гие обращаются к врачу 
лишь на самых поздних 
стадиях. По просьбе «Вос-
точного округа» заведую-
щий хирургическим отде-
лением №3 городской 
клинической больницы 
№15 им. Филатова Артём 
Черняков развеял самые 
популярные мифы об этой 
болезни.

Варикоз — 
болезнь людей 
за пятьдесят

— К сожалению, за по-
следние годы варикоз 
очень помолодел. Если 

раньше первые признаки 
появлялись в основном 
у людей старше 50 лет, 
то сейчас нередки слу-
чаи первых проявлений 
варикоза у 20-30-лет-
них, — отмечает врач.

Медики связывают эту 
тенденцию с неправиль-
ным, малоподвижным 
образом жизни. 

Некрасиво, 
но не опасно

— Запущенный вари-
коз опасен своими ос-
ложнениями, — говорит 
Артём Черняков. — Са-

мое частое осложнение, 
с которым мы сталкива-
емся в нашей практике, 
это тромбофлебит. Бо-
лезнь может развивать-
ся и самостоятельно, но 
чаще всего тромбофле-
бит начинается на фоне 
варикоза. Его признаки 
— это покраснение, зуд, 
боли. Чем раньше вы об-
ратитесь к флебологу с 
этими проблемами, тем 
лучше. 

Удаляя вену, 
лишаешься 
полезного органа

— Поверхностные 
вены участвуют в кро-
вотоке лишь на несколь-
ко процентов, основную 
работу делают глубокие 
вены. Удаляя повреж-

дённую поверхностную 
вену, мы, наоборот, нор-
мализуем кровоток, — 
подчёркивает врач.

Операция — это 
страшно и больно

— Современные мето-
ды лечения позволяют де-
лать операции практиче-
ски безболезненно — под 
местной анестезией, в те-
чение 30-50 минут, в за-

висимости от сложности, 
— объясняет врач.

Боли могут возни-
кать в послеоперацион-
ный период, на этот слу-
чай доктора назначают 
обычные противовос-
палительные препараты 
— принимать не более 
двух-трёх дней.

Лечить дорого
— Устранение сосу-

дистых сеточек, кото-
рые не несут опасности 
для здоровья, — скле-
ротерапия — действи-
тельно в ОМС не вхо-
дит. При показаниях 
к хирургическому ле-
чению болезни радио-
частотную и лазерную 
абляцию вен и флебэк-
томию, которые эффек-
тивно справляются с ва-
рикозом, можно сделать 
по полису ОМС в нашем 
отделении, — отмечает 
доктор. — Мы принима-
ем на бесплатную кон-
сультацию по направ-
лению из поликлиник 
или женских консуль-
таций города Москвы. 
После осмотра опреде-
ляем тактику лечения и 
разъясняем возможные 
варианты лечения для 
каждого пациента в от-
дельности. 

Елизавета 

БОРЗЕНКО

Сейчас нередки случаи 
проявления варикозной 
болезни у 20-30-летних

Чем опасен варикоз
Врач из ВАО опроверг самые распространённые стереотипы о заболевании вен

Управление соцзащиты 
ВАО и больница 
имени Ганнушкина 
запустили уникальный 
реабилитацион ный 
проект

В этом году при содействии 
Центра занятости населения и 
Управления социальной защи-
ты ВАО специалистами боль-
ницы №4 им. Ганнушкина был 
запущен уникальный проект по 
социально-трудовой реабили-
тации лиц с психическими рас-
стройствами. 

В течение трёх месяцев участ-
ники проекта посещали различ-
ные занятия, оздоровительные 
сеансы, образовательные ма-
стер-классы. 

— Мы формируем вкус к ак-
тивной, познавательной жизни, 
стараемся улучшить её качество 
и помочь с трудоустройством, — 
рассказала автор проекта меди-
цинский психолог ПКБ №4 им. 
Ганнушкина Ольга Кузнецова. 

По её словам, тренинги в 
июле- октябре посетили 73 че-
ловека. Из них на полную и ча-
стичную занятость удалось тру-
доустроить 18% слушателей. 
Так, 42-летний мужчина, стра-
дающий шизофренией, нашёл 
работу по IT-профилю. 32-лет-
няя женщина с эпилепсией 
устроилась на полставки опе-
ратором связи. 35-летняя жен-
щина с шизофренией начала ра-
ботать оператором колл-центра 
в магазине ювелирных изделий. 

Зам. начальника УСЗН ВАО 
Екатерина Сидорина предложи-
ла увеличить количество групп, 
ввести курсы компьютерной и 
финансовой грамотности для 
больных людей, распростра-
нить успешный опыт работы на 
учреждения социальной защи-
ты столицы. 

Желающие присоединиться к 
программе и узнать подробно-
сти могут обратиться в местные 
ТЦСО по тел.: «Вешняки» (495) 
375-8797, «Сокольники» (499) 
268-3748, «Восточное Измай-
лово» (495) 965-8735 и «Ново-
гиреево» (495) 770-2754.

Наталия ГЕРАСИМОВА
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@

YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

 На спортивной 
площадке рядом со 
школой №1080 на 

Знаменской улице сломался 
тренажёр. То ли кто-то 
перестарался, то ли вандалы 
повредили опорный элемент. 
Прошу отремонтировать или 
заменить: площадка пользуется 
спросом, там всегда 
занимаются люди. 

Михаил,

ул. Знаменская, 38, корп. 1

Сейчас тренажёр «Стойка 
для отжимания и прокачки 
пресса» полностью исправен. 

По информации управы райо-
на Преображенское, работни-
ки «Жилищника» проверили 
спортивную площадку на Зна-
менской улице у дома 38, корп. 
1, и отремонтировали трена-
жёр, надёжно закрепив элемент 
для опоры спины. Остальные 
тренажёры, установленные на 
площадке, также исправны и 
пригодны для пользования.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Преображенское: 
ул. Б.Черкизовская, 14а, 
тел. (499) 161-3290.
Сайт: preobr.mos.ru

Тренажёр на Знаменской 
отремонтировали

 Если ехать на 
автобусе от 
метро «Выхино» 

в сторону метро 
«Новогиреево» по улице 
Молдагуловой, на 
маршруте есть остановка 
«Детская поликлиника 
№7», а если ехать в 
обратную сторону, то её 
«дублёр» почему-то 
называется 
«Универсам».

Это вызывает большую 
путаницу, так как люди 
не знают, где выходить.  

Светлана Георгиевна, 

ул. Снайперская, 3

За разъяснением ре-
дакция «ВО» обрати-
лась в городской Де-
партамент транспорта 
и развития дорожной 
инфраструктуры. 

«С целью улучше-
ния ориентирования 
пассажиров принято 
решение переимено-
вать остановку «Уни-
версам» в остановку 
«Детская поликлини-
ка №7», — говорится в 
официальном ответе 
департамента, направ-
ленном в адрес редак-
ции газеты. 

По данным департа-
мента, остановка полу-
чит новое название до 
конца ноября. 

К сведению, через 
указанную останов-
ку городского назем-
ного транспорта про-

ходят маршруты авто-
бусов №197, 285, 314 
и 615.

Олег ДАНИЛОВ

Остановку «Универсам» в Вешняках 
переименуют

 Павильон на остановке 
«Уральская улица, 19» 
разбит: стёкол нет, 

лавочка сломана, нет указателя 
остановки. Павильон нужно 
привести в порядок. Также надо 
установить павильон на 
остановке «Уральская улица, 25» 
в сторону метро «Щёлковская».

Елена,

ул. Алтайская, 2

В ГУП «Мосгортранс» сооб-
щили, что павильон ожидания 

на остановке «Уральская ули-
ца, 19» запланировано заменить 
новым, в связи с чем его подго-
товили к демонтажу, разобрав 
конструкции. А павильон на 
остановке «Уральская улица, 
25» уже демонтирован, так как 
истёк срок его использования.

Установить новые павильо-
ны на данных остановках за-
планировано в 1-м полугодии 
2020 года. 

— Такие сроки обусловле-
ны большим объёмом выпол-

няемых работ по установке па-
вильонов по ранее получен-
ным поручениям и обращени-
ям граждан, — пояснили в ГУП 
«Мосгортранс».

Вера КАЗАНСКАЯ

ГУП «Мосгортранс»: 115035, 
Раушская наб., 22/21, стр. 1, 
тел. (495) 951-6653, 
факс (495) 951-3827. 
Эл. почта: mail@mosgortrans.ru. 
Официальный сайт: 
www.mosgortrans.ru

Новые павильоны на остановках 
смонтируют на Уральской

 На парковке постоянно стоит 
«Газель», откуда торгуют 
овощами и фруктами. 

Просьба проверить и прекратить 
несанкционированную торговлю.

Иван,

ш. Энтузиастов, 98г

В настоящее время незаконная 
торговля овощами и фруктами ря-
дом с домом 98г на шоссе Энтузи-
астов прекращена. В управе рай-
она Ивановское сообщили, что на 
нарушителей составлен протокол 
об административном правонару-
шении (ст. 11.13 КоАП г. Москвы). 
Владелец автомобиля, из которо-
го велась торговля, убрал его со 
стоянки.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Ивановское: 
ул. Саянская, 18, тел. (495) 918-9840. 
Эл. почта: ivanovskoe@mos.ru. 
Сайт: ivanovskoe.mos.ru

Во дворе на Хабаровской 
не будут менять 
полусферы на столбики

В нашем дворе 
собираются снимать 
антипарковочные 

полусферы и заменять их 
столбиками. Но столбики 
регулярно спиливают 
владельцы автомобилей. Если 
полусферы уберут, то наш 
двор снова окажется 
проезжей частью. Мы, 
жильцы дома, категорически 
против: нужно оставить 
полусферы! 

Валентина Ивановна,

ул. Хабаровская, 21

Редакция передала об-
ращение жительницы в 

управу района Гольяново.
— Мы приняли инфор-

мацию к сведению. В на-
стоящее время замена по-
лусфер антипарковочны-
ми столбиками во дворе 
дома 21 на Хабаровской 
улице не планируется, — 
сообщил первый зам. гла-
вы управы Сергей Мерку-
лов.

Вера 

КАЗАНСКАЯ

Управа района Гольяново: 
ул. Курганская, 8, 
тел. (495) 467-6584. 
Сайт: golyanovo.mos.ru

На шоссе 
Энтузиастов 
пресекли 
незаконную 
торговлю

Через указанную 
остановку проходят 
маршруты автобусов 
№197, 285, 314 и 615

Путаницу в названиях остановок устранят

Все тренажёры на площадке приведены в порядок
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Департамент городского 
имущества г. Москвы издал 
распоряжение №42973 от 28 
октября 2019 года «Об изъя-
тии для государственных нужд 
объектов недвижимого имуще-
ства».

В документе подчёркнуто, 
что объекты недвижимости 
изымаются с целью реализа-
ции Адресной инвестиционной 
программы г. Москвы, в част-
ности для строительства много-
уровневых транспортных раз-
вязок с реконструкцией и стро-

ительством улично-дорожной 
сети на участке от улицы Лух-
мановской до границ с Москов-
ской областью.

Речь идёт об изъятии 10 зе-
мельных участков и 3 нежи-
лых помещений, расположен-
ных на улицах Красковской и 
Пехорской в районе Косино-
Ухтомский. Участки и помеще-
ния принадлежат гражданам на 
правах собственности, о чём в 
каждом случае имеется запись 
в Едином государственном ре-
естре недвижимости.

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии объектов недвижимости 
в районе Косино-Ухтомский

 
Осенью в мага-
зинах учащают-
ся кражи. В рей-
тинге самых 

«ходовых» товаров — элит-
ный алкоголь, мясные де-
ликатесы, вай-фай-
роутеры и телефоны. В 
УВД по ВАО рассказали, 
на какие уловки идут со-
временные воры.

Фантазёр 
из Преображенского

Необычный слу чай 
произошёл в Преобра-
женском. Мужчина сред-
них лет набрал в супер-
маркете продуктов на 
сумму свыше 10 тыс. руб-
лей и попытался их выне-
сти. Но его задержал ох-
ранник и вызвал поли-
цию.

— На записях видеока-
мер видно, что покупа-
тель долго и придирчи-
во выбирал продукты и 
алкоголь. Он рассматри-
вал и сравнивал этикет-
ки. При выходе из супер-
маркета разговаривал по 
телефону. Когда его оста-
новил сотрудник службы 
безопасности, он сказал, 
что забыл оплатить товар. 
Якобы заговорился с су-
пругой, которая упала на 
эскалаторе, и спешил ей 
на помощь. Мы выясни-
ли, что мужчина никогда 
не был женат и на тот мо-
мент не имел спутницы, 
— рассказал старший до-
знаватель отдела дозна-
ния УВД по ВАО Юрий 
Гаринов.

Против фантазёра воз-
будили уголовное дело.

«Денег нет, 
есть хочется»

Долго обд у мыва ла 
«дело» одна молодая пара, 
они даже составили спи-
сок необходимых «поку-
пок» в одном из супермар-
кетов в Соколиной Горе. 
Пока девушка отвлека-
ла внимание в торговом 
зале, парень набирал про-
дукты, в том числе доро-
гие, в корзину.

— Потом ребята вы-
брали место, не охваты-
ваемое глазком камеры. 
Ушли туда, сорвали про-
тивокражные метки — 
магнитные штрихкоды и 
датчики, которые уста-
навливают магазины на 
товар, — и переложили на-
бранное в рюкзак. Но сме-
калка им не помогла. На 
выходе зазвенела рамка. К 
молодым людям подошёл 
охранник и спросил, все 

ли продукты оплачены. 
Они невозмутимо отве-
тили «да». Вызванные ох-
раной полицейские выяс-
нили, что нет. Парень с де-
вушкой сказали, что яко-
бы денег у них не было, а 
поесть хотелось, — гово-
рит Юрий Гаринов. 

Похититель 
конструкторов

Целую преступную 
индустрию организовал 
один пенсионер в Север-
ном Измайлове. Он полу-
чал заказы на конструк-

торы «Лего». Заходил в 
один из детских мага-
зинов, складывал набо-
ры в портфель, брал что-
нибудь дешёвое, оплачи-
вал на кассе и, не вызы-
вая подозрений, уходил. 
Потом тут же сбывал то-
вар по заниженной стои-
мости. Таким способом 
он успел обокрасть пять 
детских магазинов.

«Забыли оплатить 
покупки»

Большинство воров, по 
мнению Юрия Гарино-

ва, ранее были судимы. 
Вторая по численности 
категория — наркозави-
симые. 

— Они выносят вещи в 
сумках, рюкзаках и порт-
фелях. Прячут краденое 
под куртками, в рукавах 
и во внутренних карма-
нах. Думают, что за ними 
никто не наблюдает, вы-
ходят из магазинов и пы-
таются сбыть товар возле 
станций метро. Многие, 
когда их ловят, придумы-
вают легенду: якобы за-
были оплатить покупки. 
Другие оправдываются 
тяжёлым материальным 
положением, говорят, не 
было денег, чтобы погу-
лять.

Система безопасности 
в современных магази-
нах работает на высоком 
уровне. Камеры видеона-
блюдения фиксируют все 
телодвижения в подроб-
ностях. Металло— и маг-
нитодетекторы способны 
заметить любые глушил-
ки, которые нередко ис-
пользуют воры для сня-
тия специальных меток. 

— За кражу, если она 
первая и в небольшом 
размере, преступнику 
грозит штраф и условный 
срок. Если воровство по-
вторится, суд может ли-
шить свободы до двух 
лет. Если же кража со-
вершена группой лиц по 
предварительному сгово-
ру, то срок увеличивает-
ся до пяти лет, а в круп-
ном размере — до шести 
лет, — сообщил Юрий Га-
ринов.

Наталия ГЕРАСИМОВА

За первую кражу 
злоумышленнику грозит 
условный срок, 
за вторую — уже реальный 

Покупатели не знают, 
что за ними наблюдают
Камеры способны выследить самых хитроумных похитителей

ПРОИСШЕСТВИЯ
В Измайлове 
фиктивно 
зарегистрировали 
мигрантов

Участковые уполномо-
ченные полиции ОМВД Рос-
сии по району Измайлово в 
ходе проверки жилого сек-
тора выявили нелегальных 
мигрантов. 29-летняя соб-
ственница жилого помеще-
ния, расположенного в од-
ном из домов на Первомай-
ской улице, поставила на 
миграционный учёт в своей 
квартире иностранных граж-
дан. При этом она знала, что 
проживать по данному адре-
су приезжие не будут. Про-
тив женщины возбуждено 
уголовное дело по статье 
«фиктивная постановка на 
учёт иностранного гражда-
нина или лица без граждан-
ства по месту пребывания в 
жилом помещении в РФ». 

На Большой 
Семёновской 
нелегально 
хранили торговые 
автоматы

В ходе проверки Проку-
ратура ВАО обнаружила 
нарушения в использова-
нии федерального имуще-
ства. В здании Политехни-
ческого университета на 
Большой Семёновской ули-
це частная компания «Аль-
таир» без разрешения хра-
нила торговые автоматы. 
Возбуждено дело об ад-
министративном правона-
рушении, на юридическое 
лицо наложен штраф в раз-
мере 20 тыс. рублей. После 
вмешательства прокурату-
ры документы на хранение 
оборудования были надле-
жащим образом оформле-
ны и получено согласие соб-
ственника здания — терри-
ториального управления 
Рос имущества — на хра-
нение оборудования. 

Наталия ГЕРАСИМОВА
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ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 
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YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

  В банке сказали, 
что страховка 
кредита 

обязательна. Так ли это? 
Владимир Иванович, 

Ткацкая ул. 

Отвечают специалисты пра-
вового центра «Вектор». 

При предоставлении креди-
та заёмщику часто предлагают 
дополнительные услуги, в част-
ности страхование жизни, здо-
ровья и т.д. Если вы согласны, 
об этом должно быть указано 
в заявлении о предоставлении 
кредита с приведением стоимо-
сти услуги. 

Вы вправе отказаться от этих 
услуг, хотя в большинстве слу-
чаев без страховки не одобряют 
кредит. Если с вашего согласия 
договор кредита предусматри-
вает услугу страхования, но в до-

говоре не прописана цена дан-
ной оказываемой банком услуги 
в рублях, вы вправе в разум ный 
срок отказаться от неё и потре-
бовать возврата уплаченных за 
её оказание сумм.

Можно ли отказаться от страховки 
при оформлении кредитного договора?
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Почему широ-
кая и красивая 
Щербаковская 
улица, по сути, 

никуда не ведёт — упира-
ется в Окружной проезд и 
в Измайловский парк? Всё 
просто: улица могла, да 
так и не стала частью гран-
диозного проекта, о кото-
ром «ВО» рассказал Алек-
сей Рогачёв, москвовед, 
автор более 20 книг по 
истории и архитектуре 
столицы. 

Наш ответ 
Олимпийским играм

— В 20-40-х годах про-
шлого века СССР в Олим-
пийских играх не участво-
вал по причине их «буржу-
азности», — говорит Алек-
сей Рогачёв. — В качестве 
альтернативы решили 
проводить пролетарские 
спартакиады. 

Первая Всемирная спар-
такиада с участием ино-
странных гостей состоя-
лась в 1928 году в Москве 
на стадионе «Пищевик» 
и на новеньком стадио-
не «Динамо». Спартакиа-
ду 1935 года снова решено 
было провести в столице, 
но теперь даже самый пе-
редовой 40-тысячный ста-
дион «Динамо» был мало-

ват для воплощения су-
перпроекта.

Арена — 
как подкова

Новый стадион решили 
строить в Измайлове — 
между Щёлковским шоссе 
и Измайловским парком. 
Размах был грандиозным. 
Трёхъярусные трибуны — 
на 120 тысяч зрителей, с 

возможностью разместить 
до 200 тысяч.

— Стадион должен 
был принимать не толь-
ко спортивные соревно-
вания, но и — во время 
праздников — народные 
гулянья и физкультурные 
парады. Специально для 
этого арену спроектирова-
ли в форме подковы: три-
буны только с трёх сторон, 
с четвёртой — со стороны 

Измайловского парка — 
открытое пространство.

Три пути 
и 12 эскалаторов

К большому стадиону 
должна была вести боль-
шая дорога. Выбрали ули-
цу Щербаковскую (быв-
шая Михайловская), ре-
шили её спрямить. Но 
улица — полдела: главное 
— метро. Проектных на-
званий станции в Измай-
лове было три: «Стадион 
имени Сталина», «Стади-
он народов» и «Стадион 
СССР». Название уже по-
строенной станции меня-
ли несколько раз: она была 
и «Измайловской», и «Из-

майловским парком». Се-
годня это «Партизанская». 

Выходов на станции 
предполагалось сделать 
два, а не один, как сейчас. 
С каждой стороны плани-
ровалось по шесть эскала-
торов.

Спартакиаде 
помешала война

Ко Всемирной спарта-
киаде 1935 года выпусти-
ли замечательную серию 
почтовых марок, за ней и 
сейчас охотятся филатели-
сты. Но тогда ни спартаки-
ады, ни стадиона не полу-
чилось.

Стадион всё же нача-
ли строить в 1936 году. 
К 1939-му успели сде-
лать одну трибуну на 10 
тысяч человек и подзем-
ные сооружения. Потом 
— финская война, и ста-
дион законсервировали. 
Сейчас на этом месте ста-
дион Российского госуни-
верситета физкультуры и 
спорта.

Станцию метро про-
должали строить и во 
время войны, но тема-
тика её оформления по-
лучилась не спортивной, 
а партизанской. Станция 
открылась в январе 1944 
года с названием «Из-
майловский парк культу-
ры и отдыха имени Ста-
лина».

Проспект Калинина 
в миниатюре 

О стадионе в Измайлове 
и о наземной дороге к нему 
вспомнили в начале пятиде-
сятых. Спортивную состав-
ляющую возродить не уда-
лось: уже начались предпро-
ектные работы по стадиону в 
Лужниках. А вот со Щерба-
ковской улицей получилось.

Её проект поручили той 
же мастерской №6, кото-
рая до войны занималась 
стадионом. Руководил ма-
стерской Николай Джемсо-
вич Колли. Потомок обру-
севших шотландцев, он был 
полномочным представите-
лем Ле Корбюзье, когда тот 
строил здание Наркомлег-
прома на Мясницкой.

В итоге Щербаковская 
стала одной из немно-
гих улиц в Москве, где не 
просто стоят красивые па-
радные дома, а создан ан-
самбль.

— К примеру, на левой 
стороне, сразу за управой 
района Соколиная Гора, 
можно увидеть проспект 
Калинина в миниатю-
ре. Три 16-этажные жилые 
башни, связанные стилоба-
том, дома 7, 9 и 11 построены 
по проекту Бориса Иофа на. 
Это последняя работа ав-
тора Дома на набережной 
и неосуществ лённого про-
екта Дворца Советов.

Марина МАКЕЕВА

К 1939 году в Измайлове 
успели сделать 
одну трибуну 
на 10 тысяч человек

Главный стадион страны 
хотели построить в Измайлове
А улица Щербаковская должна была стать парадным подъездом к спорткомплексу

Щербаковская улица после 1967 года — 
проспект Калинина в миниатюре 
(проект архитектора Бориса Иофана)
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Прыгунья с шестом из Новогиреева рассказала, как стала чемпионкой мира

 
На чемпионате мира 
по лёгкой атлетике, 
который осенью про-
шёл в Катаре, Анже-

лика Сидорова победила в 
прыжках с шестом. В драматич-
ной борьбе она опередила титу-
лованную американку Сэнди 
Моррис и принесла российской 
сборной первое за шесть лет зо-
лото мирового первенства в этой 
дисциплине. Наша прыгунья 
взяла высоту 4,95 метра — это 
второй результат в России после 
мирового рекорда Елены Исин-
баевой. Анжелика Сидорова ро-
дилась и выросла в Новогирее-
ве, здесь училась в школе и выс-
шее образование получила тоже 
в ВАО. О детстве, о семье и о 
главных победах Анжелика Си-
дорова рассказала корреспон-
денту «ВО». 

Всё началось 
со спортивной 
гимнастики

— С чего начался ваш путь в 
спорте? 

— Ещё в детском саду я стала 
заниматься спортивной гимна-
стикой — в спортшколе на 16-й 
Парковой. Родители у меня не 
спортсмены: мама бухгалтер, а 
папа работал в службе спасе-
ния, поэтому задачи вырастить 
чемпиона не было — занима-
лась, чтобы куда-то потратить 
свою детскую энергию. Когда 
мне было лет одиннадцать, наш 
тренер уехала, и я даже дума-
ла бросить спорт, ведь трени-
ровок было очень много, а мне 
хотелось гулять с друзьями. В 
итоге месяц просидела дома и 
мне стало скучно. Тогда мы и 
вспомнили, что в спортшко-
лу приходила тренер Светлана 
Абрамова и приглашала ребят 

на прыжки с шестом. Я решила 
попробовать и до сих пор тре-
нируюсь под её началом. 

— А когда вы поняли, что хо-
тите стать профессиональной 
спортсменкой?

— Думаю, когда мне было 15 
лет: я первый раз попала на пер-
венство России и выиграла его. 
Я тогда подумала: «Ух ты, я не-
плохо прыгаю! Значит, надо 
продолжать». 

Пары в вузе 
не прогуливала

— Несколько лет назад вы 
окончили Университет физ-
культуры. Почему выбрали 
этот вуз?

— С университетом я позна-
комилась ещё до поступле-
ния: наша тренировочная база 
сначала была в «Трудовых ре-
зервах» на Щёлковской, а по-

том при РГУФКе, так что было 
удобно и заниматься, и учить-
ся именно здесь. Для меня было 
важно успевать на все пары, 
чтобы получить полноценное 
образование. Но я выбрала не 
тренерскую специальность, 
а широкое гуманитарное на-
правление — спортивный ме-
неджмент. 

Не тратить силы 
на сомнения

— В октябре вы взяли первое 
в своей карьере золото чемпи-
оната мира. Какими были пер-
вые эмоции?

— Когда я поняла, что всё по-
лучилось, заплакала. Это был 
всплеск невероятного счастья 
вместе с усталостью и даже не-
которым опустошением. 

— Какой прыжок на чемпио-
нате был для вас психологиче-
ски самым сложным? 

— Как ни странно, я боль-
ше волновалась на квалифи-
кационных прыжках: хоро-
ший старт всегда придаёт уве-
ренности. И в финале больше 
волнения было перед первой 
высотой. Когда я прыгнула 
чисто, дальше стало легче по-
степенно набирать высоту. Да 
и не хотелось тратить силы на 
сомнения. 

Голодными на старт 
не выходят

— В день перед чемпионатом 
вы готовились по-особенному?

— Обычно перед важным 
турниром я расписываю себе 
день буквально по минутам, 
мне так проще сконцентри-
роваться. Но в этот раз я за-
планированно проспала за-
втрак. 

— Перед прыжками нель-
зя есть?

— Можно, но сначала надо 
хорошо выспаться, потом по-
есть так, чтобы не чувствовать 
тяжести, но и голода не испы-
тывать. Обед был обычный: ку-
рица, макароны, овощи. Ника-
кой секретной диеты. 

После тренировок 
берётся за кисть

— Как отпраздновали побе-
ду? 

— Дома с родными. Вся се-
мья, конечно, была невероят-
но счастлива. Друзья и коллеги 
поздравляли родителей, навер-
ное, больше, чем меня. Кстати, 
в этом году родители впервые 
увидели меня на международ-
ных соревнованиях вживую. 
Они приехали в Брюссель по-
болеть за меня, но для меня это 
был сюрприз. Я увидела их уже 
после того, как прыгнула: зара-
нее они не стали мне говорить 
о приезде, чтобы не сбивать. 
Ну и ещё в честь победы я ку-
пила себе сладостей и браслет, 
который давно хотела. Месяц 
был отпуск, и теперь продол-
жились тренировки. 

— Между тренировками от-
дыхать успеваете? 

— Тренируюсь пять дней в 
неделю, иногда ещё хожу в бас-
сейн. Но и свободное время 
остаётся. Мы с мужем любим 
ходить в кино, новинки стара-
емся не пропускать. И с недав-
них пор мне очень нравятся ху-
дожественные мастер-классы. 
Уже несколько картин дома ви-
сит. Не уверена, что я смогу их 
повторить без руководства пе-
дагога, но эмоции на занятиях 
получила замечательные.

Беседовала Ольга ВОЛЖСКАЯ

Обычно перед важным 
турниром я расписываю себе 
день буквально по минутам

Анжелика Сидорова: 
В честь победы купила себе сладостей

В свободное от тренировок время 
Анжелика Сидорова ходит в кино 
и занимается живописью
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970
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Английский язык 
на Сталеваров

На бесплатный игровой 
мастер-класс по английско-
му языку приглашает жи-
телей 14 ноября в 10.00 
клуб ЮНЕСКО «Сфера» 
(ул. Сталеваров, 18, корп. 
1). Участники мастер-клас-
са услышат рассказы об 
Америке и Австралии, сы-
грают в настольные раз-
вивающие игры «Сенет» 
и «Скрабл» на английском 
языке. Запись и регистра-
ция по WhatsApp: 8-968-
750-3078.

Историческая 
экскурсия 
в «Кусково»

Эколого-краеведче-
ская экскурсия «ВКУСко-
во» пройдёт 15 ноября в 
14.00. Участники узнают 
об истории бывшей лет-
ней резиденции графов 
Шереметевых, а также о 
самом лесе и его обитате-
лях. Сбор у главного входа 
в музей-усадьбу «Кусково» 
(ул. Юности, 2). Возраст 6+. 
Контактный тел. (499) 367-
8919.

Скрипичный 
концерт на 
Электрозаводской

Любителей классиче-
ской музыки ждут 14 но-
ября в 19.00 в зале моло-
дёжного историко-куль-
турного центра «Особ-
няк купца В.Д.Носова» 
(ул. Электрозаводская, 
12, стр. 1). В исполнении 
скрипичного дуэта лау-
реатов всероссийских и 
международных конкур-
сов Владимира Петрова 
и Екатерины Кирилловой 
прозвучат сонаты и дуэты. 
Стоимость билета — 150 
рублей. 

Алексей 

ТУМАНОВ

АФИША

 Юбилейный, 10-й 
фестива ль на-
стольны х иг р 

«Игрокон-2019» пройдёт 
16 и 17 ноября в конгресс-
но-выставочном центре 
«Сокольники», павильо-
ны №4, 4.1 и 4.2. Это 
крупнейший фестиваль 
подобного рода в СНГ.

Сыграть можно 
будет бесплатно

— Во все игры можно 
поиграть, освоив прави-
ла. Даже если вы увидели 
игру впервые, наши гейм-
мастера быстро обучат вас 
её основам, — рассказы-
вает руководитель пресс-
службы «Игрокона» Ка-
трин Джаммаль. 

Также гостей фестиваля 
ждут косплей-дефиле (лю-
бители пройдут в костюмах 
любимых игровых персо-
нажей), розыгрыши при-
зов, встречи с интересными 
людьми. Специальными 
гостями фестиваля станут 
Эндрю и Кристин Луни, 
создатели игр Loonacy и 
Fluxx, и Герман Тихоми-
ров, автор игр «Одержи-
мость» и «Гравити».

Встретятся 
с героями 
мультфильмов

— Традиционная изю-
минка фестиваля — автор-
ская игротека, — говорит 
Катрин. — Только здесь вы 
сможете поиграть в дей-
ствительно уникальные 
игры и увидеть тех, кто 
делает настольно-игро-
вую индустрию своими ру-
ками.  Представьте, вдруг в 
будущем эти игры станут 
хитами и вы похвастаетесь 
перед друзьями, что игра-
ли в прототип за одним 
столом с автором.

А маленьким посетите-
лям фестиваля наверняка 
будет интересно посетить 
вселенную Cartoon Network, 
где можно встретить геро-
ев любимого мультсериа-
ла «Время приключений». 
Также их ждут детская пло-
щадка и аквагрим.

Ждут суперпризы

Традиционно на «Игро-
коне» пройдут чемпиона-
ты по настольным играм 
— Star Wars: Destiny, 
«Манчкин 12+», «Ticket to 

Ride: Европа 10+» и другие. 
— Для того чтобы при-

нять участие в турни-
рах, не обязательно быть 
магистром настольных 
наук, — говорит Катрин. 
— Правила всех этих игр 
можно узнать непосред-

ственно перед турниром. 
Поверьте, это доступно 
каждому и зачастую даже 
новички одерживают по-
беду. А ещё вас ждёт «Се-
кретный триатлон»: со-
ревнование по трём засе-
креченным настольным 

играм с суперпризами!
Участие во всех тур-

нирах бесплатное, но 
обязательна регистра-
ция на сайте фестиваля. 
Расписание турниров — 
там же.

Алексей ТУМАНОВ

Билеты (лучше приобрести 
заранее): полный — 200 
руб лей, для детей до семи 
лет — бесплатно. Расписа-
ние и регистрация на турни-
ры на сайте «Игрокон-2019» 
igrokon.org 

Правила всех настольных 
игр можно будет узнать 
непосредственно 
перед турниром

В «Сокольниках» развернутся 
виртуальные сражения
В конгрессно-выставочном центре пройдёт юбилейный фестиваль игр

В Измайлове детей научат фокусам
Занятия в «Школе вол-

шебства» для детей от пяти 
лет начались в Измайлов-
ском парке культуры и от-
дыха. Они проходят в суб-
боту и воскресенье с 15.00 
до 18.00 в досуговом цен-
тре «Светлячок» (вход в 
парк со стороны станции 
метро «Партизанская»). 

— Каждый из учеников 

сможет почувствовать себя 
героем книг писательни-
цы Джоан Роулинг о юном 
волшебнике Гарри Потте-
ре, — рассказали в пресс-
службе парка. — Ребят на-
учат «волшебным» фоку-
сам и трюкам.

На уроках можно бу-
дет узнать о том, как кар-
ты, монетки, карандаши и 

чистые листы бумаги мо-
гут стать элементами «вол-
шебного» шоу. Занятия 
продлятся до 29 декабря.

Алексей ТУМАНОВ

Для посещения необходима 
предварительная регистра-
ция. Заявку необходимо 
направить на эл. почту: 
citnikoleg@yandex.ru 

Некоторые 
участники 
фестиваля придут 
в костюмах 
любимых игровых 
персонажей

В детстве каждый мечтает стать волшебником
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NEWSVOSTOK.RU  
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реклама

Театр начинается с бомбоубежища
В кукольном фестивале на Руднёвке приняли участие артисты из Донецка

 
Международный фе-
стиваль кукольных 
спектаклей малой 
формы «Рыжее на-

строение» прошёл в Косино-Ух-
томском. Уже в шестой раз его 
провёл «Рыжий театр» во главе с  
его художественным руководите-
лем Романом Светловым. Каждый 
год из десятков кукольных театров 
по всему миру отбирают пять фи-
налистов, которые представляют 
спектакли юным москвичам. В 
жюри тоже дети — воспитанники 
актёрской школы театра. 

В этом году лучшим спекта-
клем признана комедия «Го-
лодный Арлекин», представ-
ленная артистами из Италии. 
Лучшие куклы, по мнению 
жюри, в этот раз были у мо-
сковского «Театроль-театра». 
За виртуозное ведение мари-
онеток наградили артистов из 
Армении, а за художествен-
ное оформление с необычной 
подсветкой — белорусский 
театр «Дом Солнца». Донец-
кий республиканский акаде-
мический театр кукол одер-
жал двойную победу, получив 
награду за лучшую работу ре-
жиссёра-постановщика и приз 
зрительских симпатий. 

Донецкий театр ведёт свою 
историю с 1933 года. Несмо-
тря на тяжёлое военное поло-
жение города, артисты не про-
пустили ни одного сезона. 

— В театре оборудовано бом-
боубежище, которое было при-
ведено в полную готовность на 
случай опасности. Но, к сча-
стью, в наш театр снаряды не 
попали, хотя здания поблизо-
сти были повреждены. Когда 
началась война, мы играли все 
спектакли бесплатно; оказа-
лось, что в городе гораздо боль-
ше детей, чем мы думали. В теа-
тре были аншлаги: многие при-
ходили семьями, чтобы как-то 

перевести дух, отвлечься. Ведь 
детям всё равно нужны добрые 
сказки, — рассказал зам. ди-
ректора театра Геннадий По-
лянский.

Впервые привезти донец-
ких кукольников на москов-
ский фестиваль при поддержке 

«Рыжего театра» удалось в 2015 
году. Тогда они показали сим-
воличный спектакль «Стой-
кий оловянный солдатик». 
Этой осенью артисты из Донец-
ка представили одну из новых 
постановок — красочную сказ-
ку «Гуси-лебеди» с вращающи-

мися декорациями, удивитель-
ной говорящей печкой и ярки-
ми куклами. Все роли испол-
нил актёрский дуэт Светланы 
Трофименко и Виталия Морен-
кова.

Ольга 

ВОЛЖСКАЯ

Несмотря 
на военное 
положение, 
донецкие 
кукольники 
не пропустили 
ни одного 
сезона 

Сцена из постановки 
«Гуси-лебеди» 

Донецкого театра кукол
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 В мире есть только один 
нормальный рэпер, и это 
Винни-Пух. Он единствен-
ный, кто читает без пафо-
са и понтов. 

 Женская логика: ждать 
принца, а потом возму-
щаться, что он лежит на 
диване, а не вкалывает, 
как рабочий или крестья-
нин. 

 Говорят, однажды во 
время проведения в кол-
хозе конкурса двойни-
ков Аллы Пугачёвой в нём 
тайно приняла участие 
настоящая Алла Пугачё-
ва. Но победила в конкур-
се всё равно жена предсе-
дателя. 

 — Ребята, у кого есть 
учебники по квантовой 
физике, высшей мате-
матике или по генетике? 

Дайте, пожалуйста.
— Ой, молодец какая! Ре-
шила за науку взяться?
— Мне для фотосессии. 

 — Мама, что делать? 
Муж мне ребёнка отда-
ёт только для кормления, 
сам купает, гуляет, но-
чью качает, сыну ещё ме-
сяца нет! Ребёнка почти 
не вижу, что делать с му-
жем?
— Не спугни! 

АНЕКДОТЫ

Установившаяся про-
хладная погода с почти 
ежедневными дождями для 
птиц, зимующих в наших 
лесопарках, оказывается 
зачастую губительнее, чем 
мороз. Именно в это время 
птиц надо подкармливать 
особенно активно, совету-
ют специалисты.

— Как вы думаете, ког-
да вы больше замёрзнете 
и простудитесь? — спра-
шивает независимый эко-
лог Анастасия Зайцева. 
— При минус 10 в сухой 
куртке или в промокшей 
насквозь одежде, в дождь, 
при температуре 0 — плюс 
3 градуса? Вот и с пернаты-
ми происходит то же самое: 
при промокших перьях им 

требуется больше энергии 
на поддержание темпера-
туры тела, соответственно, 
им нужно больше пищи.

Универсальная еда для 
всех видов зимующих 
птиц, калорийная и даю-
щая достаточно энергии, 
— лепёшки на основе не-
солёного топлёного жира. 
Любые орехи, кроме мин-
даля (без скорлупы), су-
хофрукты, сушёные ягоды, 
овсяные хлопья измельча-
ете, перетираете с жиром, 
чтобы получилась густая 
смесь, и делаете лепёш-
ки. Эти лепёшки кладёте в 
кормушки. Для пернатых 
это отличное лакомство.

Алексей 

ТУМАНОВ

Прохладная, дождливая 
погода для птиц хуже мороза

ЖИВОЙ УГОЛОК

Я ЛЮБЛЮ ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

 Приятно отме-
тить, что наш 
конкурс вызвал у 

читателей неподдельный 
интерес к истории округа. 
Причём к истории не 
только официальной, но и 
к той, что принято считать 
областью народных преда-
ний.

Образец захватывающе-
го сюжета прислала в ре-
дакцию вместе с конкурс-
ным снимком наша чита-
тельница Анастасия Лео-
нова.

«Напротив кинотеатра 
«Берёзка» на улице Марте-
новской, — написала она, 
— находится загадочный 
камень. Местная легенда 
гласит: рабочие обнару-
жили его во время строи-
тельства кинотеатра в на-
чале 1960-х годов в котло-
ване, вырытом под фунда-
мент. Поскольку он мешал 
стройке, его решили зако-
пать на соседнем участке. 
«Берёзку» торжественно 
открыли 31 декабря 1962 

года, а в ночь на 1 января 
камень неожиданно поя-
вился на том самом месте, 
где его закопали».

А ещё рассказывают, что 
камень этот — метеорит и 
что если в ночь на 1 янва-
ря загадать желание и до-
тронуться до камня, то же-
лание непременно испол-
нится.

Снимайте всё, что по-
кажется вам интересным. 
Фотографируйте себя или 
своих родных и знакомых 
на фоне достопримеча-
тельностей Восточного 
округа, в знаковых местах, 
у известных памятников и 
не очень известных домов, 
на фестивалях и во вре-
мя дворовых праздников. 
Присылайте свои фото по 
адресу: pochta@newsvostok.
ru, с припиской «На фото-
конкурс».

Сообщите также, где, 
когда и при каких обсто-
ятельствах сделан снимок. 
Технические параметры 
фото должны быть таки-

ми: разрешение  не менее 
200 dpi, размер 10х15 см.

Лучшее из присланно-
го мы будем публиковать 
в течение года в газете, а 

в соцсетях появятся все 
присланные нам фотогра-
фии — их можно поддер-
жать лайками.

Ваш «ВО»

Как оказался загадочный камень 
на постаменте у кинотеатра «Берёзка»?

ИМЯ НА КАРТЕ

Улица Бу женинова 
в районе Преображен-
ское проходит от улицы 
Преображенской до 1-го 
Электрозаводского пе-
реулка. На карте её про-
ще всего найти по храму 
Преображения — начало 
улицы чуть ниже, слева.

Первое документаль-
ное упоминание улицы 
встречается в описи 1730 
года. Появилась же она 
раньше, когда на терри-
тории тогдашней Потеш-
ной слободы селилось во-
инство Петра I. Названа 
улица в честь реального 
исторического лица. Но 
какого именно? Бужени-
новых при Петре I было 
двое — сержант Преобра-
женского полка бомбар-
дир Степан и архитектор 
Михаил (по другой вер-
сии — Моисей), строитель 

Ново-Преображенского 
царского дворца, что сто-
ял на левом берегу Яузы, 
— родные братья из семьи 
работных людей Новоде-
вичьего монас тыря.

По мнению краеведа, 
автора книги «Москва. 
История районов» Кон-
стантина Аверьянова, 
улица Буженинова назва-
на именно в честь Степа-
на. И не только потому, 
что он был сподвижни-
ком и любимцем Петра I, 
одним из первых солдат 
Преображенского полка. 
Сохранились сведения 
о том, что дом Степана 
раньше всех прочих был 
построен на этой улице, 
поэтому за ней и закре-
пилось название Бужени-
новская или Буженинова. 

Лариса 

БОРЦОВА

Улицу назвали 
в честь сержанта 
Преображенского полка

Лепёшки с орехами и ягодами — лучшее лакомство для птиц
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